



INFOBLÄTTLE für Samstag 30.04.2022

Die Handball-Abteilung des ESV Weil am Rhein und die HSG Dreiland begrüßen alle Zuschauer, Mannschaften und Schiedsrichter recht herzlich in der Sporthalle Egerstraße in Weil am Rhein.

Am Samstag finden folgende Spiele statt:

Sa, 30.04.22, 13:15h	mJC-BK-PL	HSG Dreiland 2	:	SG Kenzingen/Herbolzheim
Sa, 30.04.22, 15:00h	wJB-BK	HSG Dreiland	:	SG Kenzingen/Herbolzheim
Sa, 30.04.22, 16:30h	mJD-KK-S	ESV Weil am Rhein 2	:	HC Karsau
Sa, 30.04.22, 18:00h	M-KKB-S	HSG Dreiland 3	:	Regio-Hummeln
Sa, 30.04.22, 20:00h	M-LL-SER	HSG Dreiland	:	TV St. Georgen



Aktuelle Tabelle Herren Landesliga Süd Aufstiegsrunde

Platz	Mannschaft	Spiele	S	U	N	Tore	Punkte
1	TuS Steißlingen 2	11	8	1	2	303:276	17:5
2	HSG Dreiland	11	7	2	2	283:265	16:6
3	TV St. Georgen/Schw.	11	7	1	3	310:271	15:7
4	HG Müllheim/Neuenburg	11	6	1	4	303:283	13:9
5	HSG	11	5	0	6	282:280	10:12
6	Handball Union Freiburg 2	11	4	1	6	292:294	9:13
7	SG Waldkirch/Denzlingen	11	1	2	8	249:296	4:18
8	SG Schenkenzell/Schiltach	11	2	0	9	226:283	4:18

Termine, News und Infobox:

Weitere Spiele am Wochenende:

Sa, 30.04.22, 17:30h	M-BK	HSG Freiburg	:	HSG Dreiland 2
Sa, 30.04.22, 11:00h	wJC-BK	SG Wadkirch/Denzlingen	:	HSG Dreiland

Wir wünschen allen Mannschaften auch auswärts viel Erfolg.
Und vor allem, bleibt gesund!!

Große Altpapier Straßensammlung am 28. Mai – Es werden wieder viele Helfer gesucht. Bitte bei Euren Trainerinnen und Trainern melden.

Herren Landesliga und Bezirk

20:00 Uhr M-LL-S2 HSG Dreiland – TV St. Georgen

Erstes von drei Endspielen für die Herren 1 – letztes Heimspiel der Saison



Nach 3-wöchiger Pause bestreiten die Herren 1 das drittletzte Spiel der Saison und somit das erste von drei Endspielen. Gewinnt man das heutige Spiel gegen den direkten Tabellennachbar bleibt man weiterhin ein Punkt hinter dem aktuellen Spitzenreiter TUS Steisslingen II und hält alles für den Showdown am kommenden Wochenende Samstag, den 07.05. um 17.45 Uhr in Steisslingen offen. Verliert man das Spiel allerdings oder spielt unentschieden, wie im Hinspiel, muss man zwingend die letzten beiden Spiele gewinnen und auf Schützenhilfe anderer Mannschaften hoffen.

Somit ist die Marschroute für die Mannschaft von Bruno Kempf klar bei diesem Heimspiel beide Zähler im Dreiland behalten zu wollen. Beim Hinspiel konnten die Herren 1 in letzter Sekunde noch einen Punkt vom Rossberg entführen. Auf diese Spannung wollen die Herren an diesem Samstag, wenn möglich verzichten. Kann man zumindest an die 2. Halbzeit des Steisslingen Spiels anknüpfen stehen die Chancen gut etwas zählbares zu behalten. Personell sieht es nach diversen Verletzungen wieder gut aus, bis auf den langzeitverletzten Tobias Ludwig kann Coach Bruno Kempf aus dem Vollen schöpfen.

Die Dreiland Herren hoffen bei Ihrem letzten Heimspiel auf lautstarke Unterstützung von der Tribüne und möchten sich bei allen treuen Fans herzlich bedanken, die auch während der coronabedingten Einschränkungen immer wieder zur Stelle waren, um die Mannschaft zu unterstützen.

18:00 Uhr M-KKB-S HSG Dreiland 3 – Regio Hummeln

Endspiel zur Meisterschaft

Unsere Dritte empfängt heute als Tabellenführer den direkten Verfolger, die Regio Hummeln aus Grenzach. Das letzte Spiel der Saison soll ebenso wie das Hinspiel vor drei Wochen erfolgreich bestritten werden. Mit einem neuerlichen Sieg kann die Meisterschaft in der Kreisklasse B perfekt gemacht werden.

Die Mannschaft möchte sich bei den Fans bedanken die immer wieder mal den Weg in die Halle gefunden haben, um auch die Dritte der HSG lautstark zu unterstützen.



Jugend-Spiele des ESV Weil und der HSG Dreiland

13:15 Uhr mJC-BK-PL HSG Dreiland 2 – SG Kenzingen/Herbolzheim

Nachdem es bisher für die Zweite Mannschaft der männlichen C-Jugend nicht ganz so toll lief (ein Sieg, einige hohe Niederlagen), steht nun das letzte Spiel in der Bezirksklassen-Platzierungsrunde an.

Das Hinspiel gegen die SG Kenzingen/Herbolzheim vor wenigen Wochen konnten wir auf Augenhöhe spielen, aber wegen eines Mangels an Auswechselspielern leider nicht gewinnen. Unsere Abwehr war wieder sehr stark, der Angriff deutlich besser als in allen bisherigen Spielen. Aber im letzten Viertel konnten wir den körperlichen überlegenen Gastgeber nicht mehr genug entgegensetzen.

Nun kommt die Mannschaft der SG Kenzingen/Herbolzheim zu uns nach Weil und wir streben den zweiten Saisonsieg an. Wir haben im Hinspiel gesehen, was wir können. Und nun werden wir auch ein paar Wechseloptionen haben. Das verstehen wir als Auftrag, im Angriff voll aufzudrehen und die Schwächen des heutigen Gegners zu finden und zu nutzen. In der Abwehr müssen wir mit Disziplin und Einsatzbereitschaft den Angreifern die Lust verderben, dann sollte es eigentlich klappen. Drückt uns die Daumen und feuert uns bitte lautstark an.

15:00 Uhr wJB-BK HSG Dreiland – SG Kenzingen/Herbolzheim

Die B-Mädchen der HSG Dreiland bestreiten heute ihr letztes Spiel gegen den Tabellenführer. Mit einem Sieg wäre es sogar noch möglich, die SG Kenzingen/Herbolzheim zu überholen.

Das Hinspiel vor zwei Wochen wurde auswärts nur knapp verloren. Somit ist alles für eine spannende Begegnung angerichtet.

Die Spielerinnen möchten heute nochmal alles geben, um das letzte Saisonspiel erfolgreich zu gestalten.



Die aktuelle B-Jugend wird dann am 22.05. bei den Qualifikationsspielen als neue A-Jugend gegen den TuS Ottenheim und die SG Meißenheim/Nonnenweier den Sprung in die Südbadenliga wagen.

16:30 Uhr mJD-KK-S ESV Weil am Rhein 2 – HC Karsau

Zum letzten Spiel in der Hallenrunde 21/22 begrüßen wir heute unsere Gäste vom HC Karsau recht herzlich. Es ist das einzige Spiel, das wir gegen die Gäste in der Runde austragen. Das Hinspiel ist leider dem Corona-Unterbruch zum Opfer gefallen und wird nicht mehr nachgeholt. Leider ist die Runde nicht so gelaufen, wie wir uns das vorgestellt haben. Immer wieder war Personalmangel, nicht nur bei den Spielen, sondern auch im Training, angesagt und dadurch konnte sich das Team nicht so finden wie das eigentlich geplant war.



Beim heutigen Spiel verfügen wir über einen kompletten Kader und hoffen, dass wir endlich auch mal so spielen können wie gewünscht. Für einige Spieler*innen wird es das letzte Spiel als D-Jugendlicher sein. Wir hoffen, dass das nochmals positive Auswirkungen zeigt und die Teammitglieder zum Abschluss eine sehr gute Leistung auf das Feld bringen.

Ziel in dieser Runde für das Team war ja, so gut wie möglich mitzuspielen und Spielerfahrung zu sammeln. Trotzdem will man natürlich siegen, da das die Motivation für die Zukunft und die

Spielbereitschaft wesentlich steigert. Schauen wir mal, wie das heute klappt. Insgesamt kann man sagen, dass das Team sich weiterentwickelt hat. Unterstützung haben die Jungs und Mädchen auf jeden Fall verdient.

Unsere HSG Jugend in der Südbadenliga

Unsere männliche HSG Jugend war diese Saison mit allen Teams in der Südbadenliga vertreten und äußerst erfolgreich. So erreichte die C- und B-Jugend jeweils das Final-Four um die Südbadische Meisterschaft. Die A-Jugend verpasste die Meisterschaftsspiele nur ganz knapp. Hier fehlte am Ende ein Punkt, um unter die besten vier überregionalen Mannschaften zu kommen.

Die B-Jungs mussten sich in den Finalspielen geschlagen geben und erreichten damit Platz vier. Besser machten es sogar noch die C-Jungs, die das Endspiel erreichten. Dieses Spiel wurde dann gegen die SG JHA Baden verloren. Am Ende durfte man sich aber über die Vize-Meisterschaft freuen.



Diese Ergebnisse zeigen deutlich, dass die Arbeit unserer Jugendtrainer fruchtet. So kann die Grenzecke inzwischen mit den starken Regionen Bodensee und Offenburg mehr als mithalten. Dies stimmt zuversichtlich für die Zukunft des Aktivbereichs.